

E-REZEPTE IN EUROPA

Das elektronische Rezept ist in den meisten europäischen Ländern schon seit Jahren in der Regelversorgung angekommen. In Deutschland können Apotheken seit dem Jahr 2022 E-Rezepte bedienen. Seit Jahresbeginn 2024 stellen auch Arzt- und Zahnarztpraxen in Deutschland regelmäßig E-Rezepte aus, sodass inzwischen schon der überwiegende Anteil von Rezepten elektronisch ausgestellt und eingelöst wird.



Einführungsjahr

| | | | | |
|--------------------------------------|----------------------------------|------------------------------------|--|---------------------------------------|
| 1980 Schweden | 2011 Norwegen | 2015 Litauen | 2018 Lettland, Slowakei, Tschechische Republik | 2020 Polen |
| 1994 Dänemark | 2012 Italien, Kroatien | 2016 Portugal, Slowenien | 2019 Frankreich, Vereinigtes Königreich | 2022 Deutschland Österreich |
| 2005 Spanien | 2013 Belgien | 2017 Finnland, Ungarn | | teilw. seit |
| 2008 Island | 2014 Niederlande | | | 2022 Schweiz |
| 2010 Estland, Griechenland | | | | |

Quelle: gematik GmbH